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一辈子的金融人
许圣明1988年大学一毕业就进入了金融行业，至今已经27个年头。那时候他

被分配进了国有银行，之后也成为了银行高管。2001年，就在股份制银行开始兴起

的时候，许圣明非常大胆地抛下了“铁饭碗”，进入了股份制银行，一直担任高管等职。

2013年下半年，许圣明关注到一个经常出问题的行业——以“P2P网贷”

平台为代表的互联网金融行业。“经过深入调查研究，我发现这个行业经常出问

题，但行业本身没问题。以中小微企业为代表的借款需求方大量存在，愿意借

钱享受较高投资理财收益的供给方也一样很多，这是个值得介入的市场。”许圣

明表示，“并且这个市场，能解决很多中小微企业的融资难题。”

于是，许圣明又很“冒险”地进入互联网金融行业，联合发起创办了德众金融，

一家从事互联网金融P2P的国资背景公司，由安徽省供销社下属新力投资有限公

司投资，面向有强烈财富增长需求、投资风格较为稳健、缺乏优质投资渠道的人群，

帮助有融资需求的企业渡过难关。德众金融已是省内首屈一指的P2P平台。

发现问题解决问题
在深入调查研究P2P行业后，许圣明发现了这个行业的问题所在。“由于该

行业不够规范，什么人都可以做，导致很多没有诚信的企业出现。有的本身就

是‘骗子平台’，创建平台的目的就是筹集资金，然后跑路；有的是企业自己有融

资需求，自己建个平台向公众圈钱融资，但大多导致负债越来越多，最后无力承

担；还有就是经营不善，无法保证项目安全。”许圣明说。

既然准备在这个行业大展拳脚，许圣明又看到了行业问题所在，当然是要

想办法解决问题。“首先，我们不可能做个骗子，我们也不会自融，怎么让大家相

信呢？安徽省供销社的介入，让我们的背景更加值得信赖。其次，就是做好经

营。聘请专业的人做专业的事，这是首要原则，我们组建的风险管理团队，全部

来自金融界，专门为投资人把关风险。我们的风控组织架构也是参照银行，设

战略合作部和风险管理部，审贷分离,这点非常重要。”

许圣明表示，“说白了，我们只是中介平台，为了保证资金安全，我们请来了担

保公司，并且全是国有背景或政策性担保公司，作为‘第二还款人’，并坚持做到一

个担保公司授信额度不用在一个客户身上，一个项目多个担保，以达到风险分散。”

投资股市要分阶段
谈及现在火热的股票市场，许圣明笑言，“我其实是老股民了，但做P2P以

后没什么时间关注，也就不再玩了。不过，现在不关注不行啊，股市太火，对我

们也有影响，不少客户到期后不再续期，有的客户进行转让，就是为了抽离资

金入股市。”

“说实话，我认为这波牛市，更多的是依托于资金支持，目前为股民做

配资的机构众多,大量资金涌入股市推动指数上行，但是我国的经济基本

面其实现在并不好。目前的行情能走多久，什么时候会调整，相信多数

股民心中都没数。”许圣明分析道。

“以一个老股民的身份，对现在入市的新股民，也算是提点建

议，股市收益高，风险也大，最好是进行阶段性操作。以大盘指数而

言，我认为现阶段会进入振荡上行阶段，风险也加大了.股民要学会暂时撤离观

望，待大盘回调后再行介入。炒股的心态要好，落袋为安，如果为自己设定

4100点的点数高位，之后涨的就与自己无关，能赚到最高点的毕竟是少数。如

果设定3800点为介入点，股指下调后就再介入，若再往下调整，也不用太紧张，

要设定自己的风险承受区间。如果指数调不下来，我就干脆不入了。”

稳健、细致、保守、实在，这是在与安徽省供销社旗下的安徽德众金融信息

服务有限公司董事长兼CEO许圣明聊天时留下的印象。不过，看过他的履历，

听过他的理念，你又不得不佩服他的冒险精神。从国有银行到股份制银行，再

到走入互联网金融世界，许圣明走得果敢、坚定，并且踏实有力。
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